

CIRCUITO INTERIOR

A VER, a ver. ¿No que las cicatrices ya habían cerrado?

CUENTAN que el domingo, al término del tercer debate, se registró un roce entre ¡las porras morenistas!

SEGÚN esto, ocurrió a unas cuadras de la televisora. Un grupo que todavía no perdona que bajaran a **Omar García Harfuch** de la contienda escaló la tensión con otro que siempre apostó por **Clara Brugada**.

Y PASÓ justo cuando, en teoría, los dirigentes habían acordado cerrar filas, pues el tiempo apremia.

POR lo visto fue un arreglo que se tomó en las cúpulas, pero que no se ha barrido correctamente — como las escaleras— de arriba para abajo.

...

MUCHA inauguración, pero cuentan que a la peatonalización de los alrededores del Zócalo todavía se le ven algunos pendientes.

TRAMOS donde faltó el concreto y aplanados que dejan mucho que desear hacen creer que el tiempo —y la orden de acabar como fuera— se les vino encima.

...

SÓLO hasta que bloqueó **Periférico Norte**, una madre pudo llamar la atención y conseguir que se revisara la resolución de un juez sobre el presunto abusador de su hijo.

UN TRIBUNAL de alzada revirtió la sentencia original.

UNA muestra más de que lo que se manejó como un nuevo sistema penal acusatorio tiene a la fecha más deudas que aportaciones.

circuitointerior@reforma.com